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CONTÉMPLENSE Y COMIENCEN UNA VIDA NUEVA EN EL AMOR, EN LA PAZ, EN EL PERDÓN.
COMIENCEN HACERLO, PORQUE ESTE ES EL SER Y SI VOSOTROS LO REALIZAS, VOSOTROS SERES

ESTÁS OPERANDO AL SERVICIO DIVINO DEL CREADOR MISMO, EL CREADOR ETERNO, EL DADOR
DE LA VIDA.

[20140810] Bienvenidos, amados míos, bienvenidos a mi mundo, entren, penetren, es mi mundo, es
mi reino. Pues Yo vengo al de vosotros como siempre y estoy en vosotros como siempre. Es por eso
que les hago esta invitación que salgan un tanto de su mundo y vengan al Mío y disfruten lo más
que puedan. He aquí que Yo vengo a darles paz, amor, vida, vengo a enseñarles que vosotros son la
fe y la fe mueve montañas, la fe consiente es de que vosotros puedan hacer lo que tengan que hacer
hoy.

Porque a vosotros les toca hacer esa demostración que Yo vivo, que Soy el SER viviente y eterno,
que les ha traído desde todos los tiempos un mundo nuevo, una vida nueva, un camino nuevo,
estando aún en este mundo. Vosotros que me escuchas, que estás aquí, Yo os les digo, este es el
momento, es la hora que vosotros podáis demostrarte a ti mismo vuestras capacidades como SERES
que son, porque debes de estar preparado ya al escucharme, al escuchar que os les digo, son SERES
dentro de este cuerpo, cada uno viviendo lo que ha elegido en su camino. Pero hoy vengo a
unificarles, ya que tanto tiempo han estado revoltosos, han estado en que cada cabeza es un mundo.
Y Yo os les digo, no es así, mis bien amados, Yo no vine a ver tantas cabezas, vine a ver una cabeza.

Es por eso que os te digo, hoy es vuestro tiempo de poder hacer lo que tengan que hacer en esta
tierra, en esta tierra que es hermosa, es maravillosa, porque es vuestro estrado donde vosotros estáis
y donde a vosotros se les ha escogido y escogiste esta tierra para vivir por el Gran Creador os les ha
dado como hijos que sois. Dejarán de ser hijos cuando creas que eres el Dios de ti mismo, que eres el
Dios de tus entornos, cuando corrijas las cosas en tu vida. Entonces, cuando vosotros tomes el timón
de tu vida, verás que pasas el eslabón, pasas los umbrales de la vida y pasas a ser el Creador. Pasas a
serlo, te digo, porque puedes comprenderlo, porque el Creador siempre lo has sido, solamente
actuando en inconsciencia, pero siempre lo has sido.

Porque todo esto, todo lo que siente tu corazón, todo esto es tuyo, tú lo formaste. Porque vosotros
no son nuevos, no son de hoy, vosotros eres eterno y has venido viviendo una y otra vez y otra vez
en un cuerpo y en muchos más, solo has cambiado de vestimenta y de lugares terrenales. Pero
vosotros siempre has existido, siempre nos hemos visto al final, porque Soy el principio y el fin en
vuestras vidas. Nos vimos al principio y nos vemos en este final. Y Yo para decirte siempre, porque
Yo Soy el enviado de vuestra vida, el enviado para decirte los destinos que tú mismo te has puesto y
para que revoques otra vez a esos estados, para que vuelvas de nuevo a ser el SER ABSOLUTO, el
SER ÚNICO en tu vida.
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Hoy te digo, en vosotros debe predominar en tu corazón que eres el SER ABSOLUTO, el SER que de
ti sale todo. Pues entonces cuando lo comprendas bien, dejarás de seguir a alguien en esta tierra, a
nadie seguirás en esta tierra, porque todos vuestros atrasos, hoy estás como estás siguiendo a algo
porque no eres consciente, porque tu fe, porque tú vuestra fe la has tenido al revés, equivocada.
Pero hoy te digo, hoy y siempre, Yo vengo a aclarar vuestro corazón. Es pues que hoy tienen el
deber, el derecho, por el amor tan fuerte y por el eterno que eres, de hacer para ti las cosas en tu
vida. Porque ciertamente Yo os dije, el reino es de todos, pero no todos han de llegar al mismo
tiempo, unos llegarán primero y otros llegarán después, y así es.

Pero vosotros que estás aquí, óyete, compréndete, compréndete que eres Dios en acción, que eres
Dios porque ese es tu nombre, es tu verdadero nombre, eres el Dios Vivo, el Dios Poder, el Dios
Hacedor. Pero vosotros te perdiste en tu inconsciencia y has hecho las cosas inconscientemente,
porque vosotros se han dejado sublevar del más grande en la tierra. No tienes a quien seguir, no hay
a quien seguir, no a quien obedecerle aquí en tu tierra, tienes que voltear hacia ti mismo, saber que
tú has sido siempre y que siempre lo serás. Pues entonces, cuando vos se den cuenta de esto,
empezaras hacer de ti mismo todas las cosas que desees.

Porque, en verdad, hoy sigues, sigues los mandatos de un hombre, sigues en esos regímenes y que
hoy Yo vengo a sacarte, como siempre. Vengo a decirte que vosotros eres, eres el responsable de
vuestra vida, de todo lo vivido y de todo lo que estás viviendo y de todo lo que vivirás, y que no
hay más responsable más que vosotros mismos. Entonces despierten, hermanos, despierten vosotros
y hagan lo que tengan que hacer. Pues Yo les dejé, a través de mis Discípulos, todo lo que vosotros
saben. Porque Yo les dije: Si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol
arráncate y vete al mar y lo haría. Vosotros también sabéis que Yo hice del agua un vino, que le puse
color y le puse sabor y fue el más rico. Y también oíste, oíste que Yo mismo aumenté el pan y lo hice
muchos panes; también un pez lo hice muchos peces. Eso para dejártelo y para decirte que eso y más
vosotros tendrás que hacer en esta vida.

Por eso te he dicho siempre que vengo a preparar las mentes, vengo preparar el alma de vosotros. Y
hoy es tiempo que vosotros empieces a demostrar, a tener esos cambios y dejarlo para la
Humanidad que no sabe, que no se conoce. Pero vosotros que me estás oyendo, toma esta sabiduría
que es tuya y hazla realidad. Porque aún vosotros también habéis creído como creen los demás que
solo Yo lo pude hacer. Y para el incrédulo dice que es una fantasía, que no existe, que no se puede.
Y Yo os les digo a vosotros, si a eso vine a demostrarte que sí se puede.

Estos son los principios para ti, porque que así es como tienes que operar en este mundo, así es
como vosotros tienen que SER en este mundo, demostrar que hay otra vida después de esta vida,
antes y después, porque esa vida eres tú. Eres vosotros el poder, eres vosotros el SER que tienes
todos los atributos, porque Dios se los ha mandado a todos. Pues entonces, vosotros tienes esa
obligación por tu amor, por tu SER que eres de poder ejecutar todo esto. Es para vuestro bien, es
para que cambies el ritmo a este mundo, a este universo, es para que le des el cambio y puedan así
demostrarles a mis hermanos, que son los tuyos también, que hay una vida diferente.

Yo os les digo, si vosotros estuvieras conmigo no sufrirías de lo que sufres, porque en Mí hay todo,
en Mí se encuentra la Vida Eterna y vosotros si te haces a Mí estarás en la Vida Eterna. Pero hacerte
a Mí es que vosotros perdones, pero antes de perdonar te perdones a ti mismo, antes de amar a los
demás que te ames a ti mismo, antes de pensar en tu hermano pienses en ti que eres el SER. Ya no
vociferen vosotros ante la vida, no. Eso de vociferar sin obras, son como las campanas, les digo, que
suenan y suenan y de ahí no pasan. No seas así, hermanos amados, no sean así, sean como los
árboles que dan sus frutos, sean como el jardín que tiene rosas, sean. Porque el saber no te hace
espiritual, es el hacer lo que te hace.

Vosotros, mis bien amados, procuren estar conmigo siempre, procuren siempre estar conmigo, pero
estar conmigo no es buscarme como me buscan los demás, es hacer todas las cosas que tienes que
hacer para liberarte, para salvarte, para estar conmigo en estos momentos. Y entonces verás en
vosotros la verdadera vida en ti y ya no será figura un reino, ni será figura un infierno, sino todo
aquello lo verás en tu alma, en tu SER, en tu mente. Y entonces desde ahí podrás eliminar aquello,
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hasta que solo quede la gloria, el triunfo, hasta que hayas dominado el sentido opuesto de la vida,
hasta que hayas dominado las formas negativas que vosotros has hecho. Porque vosotros has hecho
la dualidad, han hecho la dualidad en sí mismo y parecen dos y te mortifica. Pero solo eres tú
haciendo aquella dualidad para que viva, para que exista. Porque vosotros no eres la dualidad,
vosotros eres el Creador de la dualidad, de dos polos.

Si has llegado hasta aquí, habéis llegado hasta aquí, entonces, es hora de entrar al bautismo
espiritual, es hora de entrar y bañarse en esta agua divina, en este bálsamo santo, entren y vivan, os
les digo. Hoy tenéis que demostrarte a ti mismo vuestra calidad, tenéis que descubrirte como el SER
que eres en este cuerpo y tenéis que brillar, porque la comprensión y los hechos hacen brillar al SER,
hacen brillar a vosotros. Conténtense, entren en esa relajación espiritual y solamente déjame que Yo
os les conduzca a ese estado fértil, a ese estado maravilloso en vosotros para que ilumines a vuestro
cuerpo que hoy tienes. Primero, es un darse cuenta que vosotros eres el SER, hay que darse cuenta
que vosotros ya están iluminados, porque es el darse cuenta. Y vibra sobre tu cuerpo, has que salga
la luz, has que salgan los destellos en vuestro cuerpo y has que vuestro cuerpo goce de lo que
vosotros eres. Porque, bien, mis bien amados, vuestro cuerpo tiene lo que vosotros eres, sí, mis bien
amados, solamente tienen que ser auténticos, solamente tienen que darse cuenta que vosotros son
los moradores en este cuerpo, en este templo.

Y comiencen a generar la paz, el amor, la vida, empiecen a hablarles al lado opuesto de vosotros,
porque es la hora de que se redima y vuelva al estado de la luz y se convierta en esas luces blancas,
hermosas en vuestras vidas. Complázcanse, vivan el momento, no dejes que vuestra creación de
dualidad os puedas contemplar un pleito entre vuestra mente, entre lo real y lo no real, no dejes
que opere esa dualidad. Quítenla y solamente vean este amor, solamente contémplense fluir en ese
amor, a ese amor divino, deben fluir a esa paz, deben fluir a esa bendición, deben fluir a esa belleza,
deben fluir esa alegría de estar en tu cuerpo en esta tierra y deben cambiar el ritmo de vuestra vida y
debes salirte de donde estás.

Solamente hagan, hagan para que vosotros puedas estar conmigo, para que puedas seguir estando
conmigo y te pueda dar de comer y puedas comer de este pan sin levadura, que no leva, este pan
que es auténtico, es sublime. Porque, ¿queréis sentirme?, ¿queréis percibirme? Pues solamente cree
que Yo estoy contigo y, entonces me estas sintiendo. Porque la duda te aleja de la verdad y te pone
dentro de la mentira de ti mismo. Solamente crean, crean que están conmigo y Yo que estoy en lo
más profundo de vuestro corazón, Yo que Soy tu Oxígeno, Yo que Soy tu Corazón, Yo que Soy la
Paz, que Soy el Amor, que Soy el Poder, que Soy la Justicia Divina, en tu SER estoy, en tu vida estoy,
en tu conciencia estoy. Solo créelo, cree que desde ahí me estás sacando a vuestro exterior, cree que
estás inundando de amor este lugar, este aposento donde vosotros estás, donde vuestro cuerpo se
encuentra y cree que lo estás vistiendo, cree que lo estás nutriendo de esta belleza divina, y entonces
estás conmigo.

Busca acrecentar tu fe, busca acrecentar ese amor divino, déjalo que salga de vuestro corazón, el
corazón de ti, el corazón tuyo, el alma tuya. Os hablo como SERES que son y complácete,
complácete, porque Yo estoy con vosotros como lo he estado siempre. Si he pasado desapercibido
sobre ti, es porque vosotros no has estado atentos, es porque vuestra atención está en otro lado, en
el lado opuesto, en el lado de la incredulidad, de la prepotencia, porque esos no pueden verme. Un
prepotente, un envidioso, un codiciosos, un desamor, un enfermo, un injusto, esos no me ven y esos
necesitan de la justicia divina, de esa justicia divina y de ese amor y esos son los que no me ven,
pero siempre me verán porque Yo siempre estoy, solo es que se convenzan de sí mismos y entonces
ya estoy. Vosotros sálganse de esos mundos, sálganse de la prepotencia, de la avaricia, de esta
acondicionamiento que vosotros tienes, salgan de todo ese mundo donde vosotros estás para que
puedas contemplarme ahí dentro de ti mismo y Yo haga las cosas en ti y vosotros las hagas como Yo
las hago.

Toma esta paz, porque esta paz es como el cáliz o es el cáliz divino que Yo vengo a derramarles, a
que beban. Tengan este amor, porque este amor es también, tengan este perdón y perdónense a sí
mismos, porque es imposible que me digas que perdonas, pero sin antes perdonarte a ti mismo, es
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imposible perdonar. Hagan esto para vosotros mismos, porque vosotros eres el Dios de ti mismo y
ya no lo harás para un Dios ajeno, un Dios que no ves, es para ti mismo, es para que abras tus ojos y
para que comiences hacer lo que tengan que hacer, lo que así les corresponde a cada uno de
vosotros para sí mismo.

Amados hermanos, Yo os te digo que este es el momento, que esta es la hora, la hora tuya, es la
hora de que vosotros te mires, te sientas, te escuches que vosotros eres el SER en este cuerpo y que
vosotros lo has sido siempre, hoy y siempre y para siempre lo serás. Solo es que vosotros se han
olvidado de sí mismo, porque has puesto oídos al Dios ajeno, me refiero al hombre, me refiero a un
hombre, a los hombres que a vosotros les han engañado poniéndoles a un Dios enfrente, a un Dios
que no existe, porque ese DIOS solo eres tú y ese Dios que quieres ver no está fuera, sino está en lo
más profundo de tu SER, dentro de ti y que lo verás cuando vosotros hagas como Yo he hecho.

Tomate en cuenta, vos primero, porque Yo os digo que es imposible todo lo que vos puedas
decirme de ti mismo que eres, si no haces lo primero. Vosotros has dicho que amas, y eso no es
amor, vosotros has dicho que has perdonado y eso no es perdón, porque habéis dicho que eres
bondad y tampoco lo has sido. En vosotros ha prevalecido la conveniencia en tu corazón y la
conveniencia no es conmigo, es con el astuto, eso es con el astuto, es con vosotros, que vosotros
guardas la perspicacia para envolver y ese no está conmigo. Pero eso es lo que vosotros eres,
hermanos amados.

Arrepentíos en sí mismos, perdónense a sí mismos primero, porque es imposible que un ciego pueda
guiar a otro ciego, ¿o vosotros lo ven razonable? En verdad Yo os digo que no. Que los dos, ambos,
caerán al precipicio, caerán al hoyo. Así vosotros estás también, sin que seas amor no puedes amar,
sin que seas perdón no puedes perdonar, sin que seas la sensibilidad divina no puedes sentir, si no
estás sano no puedes dar sanidad. ¿Cuándo sacarás a tus hermanos si estás ahí también?
Contémplense, contémplense y comiencen una vida nueva en el amor, en la paz, en el perdón.
Comiencen hacerlo, porque este es el SER y si vosotros lo realizas, vosotros SERES estás operando al
servicio divino del CREADOR mismo, el CREADOR eterno, el dador de la vida. Pues comiencen
vosotros, hermanos, y con esto estarás cambiando tus entornos y los estarás cambiando en este
mundo y estarás dándole a este mundo la luz que tanto clama y que tanto necesita.

Pero si vosotros no se pusieran en este plan divino, ¿cuándo sería? Porque no viene nadie a hacerles,
son vosotros los redimidos, los que tienen que entrar en ese contacto divino para derramarlo a este
mundo, para derramarlo con esta bendita Humanidad que no se conoce, que no saben dónde vive
el CREADOR, dónde encontrar al CREADOR. Pero vosotros sabes el camino, sabes la senda, pero no
la has caminado, porque estás caminando en el lado opuesto. Y en el lado opuesto allí si vosotros lo
estás haciendo, porque has enfermado, le has quitado paz a tus hermanos con tu presencia, has
pleiteado, has hecho que peleen tus hermanos, porque vosotros has enfermado a tus hermanos,
porque solo oscuridad has lanzado a este mundo, porque eres quien así les has quitado el poder
divino a las plantas, y haces y has hecho que las plantas no den su fruto, porque habéis hecho de
blanca esta tierra a oscura. Porque esa energía divina la has convertido en esa energía negativa, la
has puesto en contra de ti, y todo lo has puesto en contra de ti.

Así han operado vosotros, mis bien amados, vosotros que me escuchas, y así ha operado toda esta
bendita Humanidad contra todos mismos. Este es vuestro momento de purificación para que seas el
SER útil a todos mis hermanos y te conviertas en Ángeles para vuestros hermanos, porque ellos no
saben dónde vive Dios, dónde mora Dios, y lo buscan en las alturas, en un cielo que no existe.
Porque este cielo que contemplan tus ojos no existe, este cielo que se presenta solo es hasta donde
vuestra capacidad física alcanza a ver, pero no hay cielo. ¿O quién de los hombres te dirá que ha
tocado el cielo, este cielo? Os digo que no hay nadie que haya tocado un cielo, este cielo que ven
tus ojos no hay, todo es eterno y todo es sin fin.

Yo les bendigo a cada uno de vosotros. Y Yo os les digo, que hasta aquí este es mi mensaje de amor
y de paz y de bendición. Pero síganse viendo a sí mismos, no vean a nadie, no vean afuera porque
afuera no hay nada para vosotros, afuera solo está lo que tienes que corregir, afuera esta solo lo
incorrecto de vosotros mismos que es lo que tienes que convertir en luz otra vez, en luz, en amor,
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en perdón. Allí afuera está todo lo que tienes que convertir otra vez y volverlo a tu mundo real. Lo
importante eres tú, tú que te has perdido, tú que has perdido la noción de vuestro tiempo mismo,
porque este tiempo que calculas, ves, estas horas que ves y todo lo que ves, esto no es eterno, eso
no pertenece a lo eterno, eso vosotros lo habéis hecho para guiarte y no estar perdido en esta tierra.
Pero todo es eterno, todo es sin fin, todo. Sigan conociéndose más y más ahí en su corazón, sigan
observando vuestra alma que es el sentimiento más profundo de vosotros y restablece y conviértelos
en luz.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí este ha sido mi regalo que Yo os les he entregado a vosotros,
sigan en paz. Si vosotros estuvieras en paz y amaras la paz, os digo, que no tendrían humor de irse a
vuestras casas, solo estarían comiendo esta paz, bebiendo este amor, comiéndolo, solo estarían
sintiendo esta energía sublime, solo estarían permanentes. Pero si tienen que irse a vuestros hogares,
vayan prendidos en esta luz, en este amor, en esta paz, en esta bendición, sean eso, conviértanse
vosotros en eso y vayan prendidos así, para cuando os te vean los tuyos, se llenen de ti y vivan de ti
y vean y sientan el alimento fuerte y divino que va con vosotros, que eres vosotros mismos. Por eso
os les digo, váyanse, vayan prendidos y ya verán que todos les mirarán diferentes y serán diferentes
pero en luz, para que ellos coman de vosotros, coman y beban, así como Yo estoy con vosotros
comiendo y bebiendo vosotros de Mí. Vosotros también has lo mismo con los tuyos, con todos.

Yo les digo, si vosotros tuvieras tan siquiera la fe como un granito de mostaza, desde este momento
vuestro cuerpo tomaría y comería, porque vosotros le darías a comer de este maná, de este sustento
y sería entre vos y tu cuerpo una plenitud, una afinidad total de lo que quieres, porque quieres
salud, sanidad a tu cuerpo, porque vosotros quieres que tu cuerpo sea restituido, sea sanado. Le sean
cambiadas a tu cuerpo todo lo viejo por todo lo nuevo, porque vosotros deseas que sea afín contigo
vuestro cuerpo por el tiempo en el que estáis vosotros en él. Pues solamente consérvate en la fe,
consérvate en ese amor y dale amor a tu cuerpo, bendícelo, ámalo, porque es tu templo, porque es
tu estrado y solamente deseen todo, todo para él, dale todo para él.

Sean benditos, pues, y Yo hasta aquí les dejo, sigan adelante, llévenme con vosotros, ahí en vuestro
corazón llévenme y ya verán qué tanto les haré, porque Yo Soy el Poder, porque Soy la
Manifestación Divina, porque Soy el que Yo Soy en este mundo y en vosotros. Llévame y verás,
pero ahí en tu corazón, vosotros no tienes que pensar con tu mente, sino con tu corazón, porque
vosotros quieren sentir con vuestra mente y vuestra mente no es, esa les engaña siempre, es con tu
corazón, con tu alma que debes percibirme, que debes escucharme, que debes sentirme, es ahí en tu
corazón. Mi paz os doy, mi paz os dejo. Benditos sean y para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


